

Madrid 09 de mayo de 2007

RESMEN DE ACTUACIONES DE SERMEF EN MATERIA UNIVERSITARIA: MAYO 2006 a MAYO 2007

1.- Tras la reunión de Madrid de 19 de Mayo de 2006, se enviaron a todos los profesores los siguientes **documentos**:

- Acta de la reunión de 19 de mayo
- Documento de solicitud de creación del área de conocimiento con un adjunto para que cada grupo se lo remitiera al Decano del Centro correspondiente
- Base de datos de los profesores actualizada (versión 4)
- Propuesta de estatutos de APUMEFYR
- Propuestas de modificación del Libro Blanco de la Licenciatura de Medicina
- Solicitud de cambio de descriptor de Medicina Física y Rehabilitación en el Plan de Estudios de Medicina
- Propuesta de documento de discrepancias con la ficha técnica de Fisioterapia

2.- En relación a las discrepancias con la **Ficha técnica de Fisioterapia** por posible invasión de Competencias, el presidente de SERMEF envió el escrito a:

- FACME (Federación de Asociaciones Científico Médicas de España)
- Presidente del Consejo General de Colegios Médicos de España (en varias ocasiones)
- Ministra de Educación y Ciencia
- Ministra de Sanidad
- Secretario General y Director General de Universidades
- Presidente de CRUE
- Directora General de Universidades
- Consejo de Coordinación Universitaria
- Presidentes de las Regionales de SERMEF para ser remitidas a sus respectivos colegios de Médicos
- Subdirección General de Especialidades de Ciencias de la Salud

Se recibió respuesta de:

- Subdirector general de ordenación profesional del ministerio de Sanidad (D. Javier Rubio Rodríguez) y Director General de Recursos Humanos (D. Jose Antonio Benedicto Inuiñ) en junio y noviembre de 2006 respectivamente
- Secretaría de Estado de Universidades e Investigación. DGU (Dña. M^a José Sarro casillas)
- Presidente de FACME (D. José M^a Lobos Bejarano)

Asimismo se efectuó una reunión entre el Presidente de SERMEF y el Presidente del Consejo General de Colegios Médicos de España

3.- En cuanto a la solicitud de **cambio de descriptor en el Plan de estudios de Medicina**, fue enviado el 30 de mayo de 2006 por el Presidente de SERMEF a:

- Conferencia Nacional de Decanos
- Decanos de las Facultades de Medicina

- Presidente de la CRUE

4.- En cuanto a la solicitud de creación del **Área de Conocimiento**:

- El Presidente envió el documento, entre otros, a:
 - Ministra de Educación y Ciencia
 - Ministra de Sanidad
 - Consejo de Coordinación Universitaria
 - Secretaría de Estado de Universidades e Investigación
 - Los Rectores de las Universidades
 - Presidente de CRUE
 - Consejo General de Investigaciones Científicas
- En febrero de 2007, el Presidente envió recordatorio a 20 profesores solicitándoles que actuaran como “dinamizadores” de la obtención de apoyo a la creación del área de conocimiento y la modificación del Plan de estudios de Medicina por parte de sus universidades.

Se han obtenido respuestas favorables de apoyo a la creación del área de conocimiento en las Universidades de:

- Alcalá de Henares
- Las Palmas de Gran Canaria

5. Propuestas de **modificación del contenido de Rehabilitación en de la Licenciatura de Medicina**:

Se remitió a

- todos los profesores para que se lo hicieran llegar a los Decanos de las diferentes universidades.
- Se entregó en la reunión efectuada con la CRUE
- Se envió a los “dinamizadores” para su entrega a los Rectores

6- El 23 de octubre de 2006 se efectuó reunión con **Secretaría General de la CRUE** (Dr. Ferrero, Dr. Santos y Dra. Santandreu) en la que se trataron todos los aspectos mencionados en la reunión de 19 de mayo, haciéndole entrega de un dossier completo con toda la documentación.

7.- Los vocales representantes de SERMEF en la **Comisión Nacional de la especialidad de Medicina Física y Rehabilitación**, Dr. Ferrero y Dra. Santandreu, solicitaron la emisión por parte de dicha CNE de escritos de solicitud del área de conocimiento, de cambio en la propuesta del Plan de Estudios de Medicina con inclusión del nuevo descriptor y de modificación de la ficha técnica de Fisioterapia a todas las instituciones sanitarias y académicas relacionadas, propuesta que fue aceptada y ejecutada por la CNE.

8.- Desde SERMEF se han realizado todas las acciones necesarias para la puesta en marcha y apoyo de la APUMEFYR, cuyas actuaciones a lo largo de este año se relacionan en informe aparte.

Avelino Ferrero
Presidente SERMEF

M^a Elvira Santandreu
Vocal SERMEF

Juan Jacobo Aguilar
Vocal SERMEF